

DIARIO TRADICIONALISTA ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Juan Labrador, 6, principal.--TOLEDO.--Teléfono 1458

Jueves 25 de Febrero de 1937

Núm 190

9 a

2.a

8.a 3.ª

RESUMEN INFORMATIVO

La Prensa inglesa cree segura la victoria de las fuerzas nacionales...

Algo de la organización interna del viejo Algo de la organización interna del viejo gremio españól.

La admirable labor de una monja convertida en miliciana.

Francia exige la devolución de 200 voluntarios al Gobierno rojo.

En Polonia se ha creado el frente nacional

"Hemos de llevar una marcha progresiva y constante hacia el logro de la gran España orgánica.. El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Tella habla a los rojos por el altavoz del frente

Al terminar su vibrante arenga el laureado jefe de la

Legión, sonaron aplausos en las trincheras rojas

Los prisioneros marxistas confirman las enormes pérdidas sufridas por el enemigo en Asturias

El fracaso de los rojos en El Pingarrón

El Pingarrón anhelo y tumba de las tropas marxistas

Información especial para EL ALCÁZAR, por Fernando Ors.

Año II

Cuando se pasa el puente del Jarama, a la derecha de la carretera, a seendiendo un corto camino, se alza el vértice de El Pingarrón, que ha surido repetidos contraataques de los marxistas, cuya ofensiva principal se dirige hacia este objetivo. La derrota que ayer sufrieron los milicianos roios, cuando se acercaron a rojos, cuando se acercaron a esa posición, ha sido una de las más sangrientas de las que han experimentado en ese que han experimentado en ese sector. Las unidades rojas que se lanzaron al asalto que-daron en cuadro. Pocos hom-bres pudieron retroceder a la voz de mando de sus oficiavoz de mando de sus oficia-les. Cuadro impresionante el que a la vista se ofrecía cuan-do, después de la pelea, hubo necesidad de arrastrar los montones de cadáveres enemoniones de cadaveres ene-migos que aparecían por to-das partes. No dan valor los rojos a las vidas de sus sol-dados. Lo interesante para ellos, en estos momentos, es el efecto; lo demás, el respeto a la seguridad humana, no les produce ninguna sensibilidad ni altera sus cálculos, que van por encima de lo que en nos-otros tiene siempre una importancia capital: contener y no arriesgar la sangre que luego necesitaremos, que con toda su fuerza se emplee en vivificar y fortalecer la san-gría moral y material que Es-

Ayer fué uno de los días en

TODAS LAS PAGINAS DE EL ALCAZAR, PUEDEN CONSIDERARSE OFRECI-DAS-LO ESTAN DE HECHO DESDE EL PRIMER NUME-RO-AL GLORIOSO EJERCI-TO DE ESPAÑA Y A CADA UNO DE SUS PRESTIGIO-SOS CUERPOS Y HEROICAS UNIDADES

que los rojos pusieron mayor que los rojos pusieron mayor voluntad para que su parte oficial acusara alguna mejo-ría en su desesperante situa-ción de perseguidos y derro-tados. Desde el Jarama hasta la Ciudad Universitaria, movilizaron todas sus reservas. Los túneles en los que durante muchas semanas estuvie ron trabaiando volaban por los espacios a la hora, escru-pulosamente cronometrada, en la que su ataque se exten-día por toda la línea que ade-lanta hacia Madrid. Nada lo-sue estuerzos se esgraron. Sus esfuerzos se es-trellaron ante la muralla de nuestros hombres, que cerra-ron el paso sin mover un solo pie a fuerzas infinitamente superiores en número, gentes de refresco, que creyeron que podrían agotar el cansancio podrian agotar el cansancio de unos soldados que ha sido raro el día que no hayan entrado en acción, y a las que acompañaba material suficiente, que dejaron abandonado en nuestras líneas, para resistir la lucha durante va-rios días. No obstante la pérdida de centenares de hom-bres, con todo el tren de municiones y armamento que les seguía, la obstinación enemi-ga persiste y no cede en la exigencia impuesta con amenaza de muerte de que los su-yos abran brecha en nuestras líneas. No lo consiguen ni lo conseguirán.
Sus tanques, todos dirigi-

Sus fanques, 1000s urrigidos a las cabezas de nues-tros puentes, fracasaron y fracasarán, porque antes de que esa cacareada ofensiva roja se desenvolviese, los ge-nerales que dirigen nuestras operaciones ya anunciaron lo que ocurriría y se precavieron contra la fracasada táctica del enemigo, que no ha sido otra que dejarnos tomar posiciones, para luego reconquistarnes, para luego reconquistar-las, suponiendo que de esa manera desgastarían nues-tras energías y su intención sería más fácil de desarro-llarla en nuestro perjuicio. Ya han visto que no ha sido

así. Las posiciones que les conquistamos fueron inmedia-tamente habilitadas para resistir sus ataques, que va sabiamos que serían los más fuertes que se produjesen en este sector, y ahora, aunque acaben con toda la juventud que han movilizado, no conseguirán movernos de donde estamos elituados. Aver emseguiran movernos de donad estamos situados. Ayer emplearon sus mejores y más confundentes recursos: rillería, carros de asalfo, ametralladoras, hombres, que por estamos esta su número, eran arrojados hacia nuestras trincheras con el impulso con que el agua se precipita por las cascadas.

Todo quedó detenido ante la voluntad férrea de nuestros soldados, que aguantaron im-pávidos el brutal espectáculo con que el enemigo se presen taba para hacer más vergon-zoso su fracaso.



Trotzky, la oposición de los Soviets... desde el destierro. Contra sus adictos viene reali-Contra sus adictos viene reali-zando el Gobierno Stalin toda clase de represalias. Incluso familiares de Trotzky han sido encarcelados; pero él, desde el Extranjero, acentúa su campa-ña, que ayuda a esclarecer la triste verdad de Rusia ante tan-tos bobalicones como la creen luminosa y naradicia. luminosa y paradisíaca.

Boletín informativo

Salamanca, 24.-El Boletín informativo del Cuartel general del Generalisimo facilita las siguientes noticias, recibidas hasta las veinte horas del dia de hoy:

EJERCITO DEL NORTE. - Quinta y Sexta Divisiones: sin

Octava División.—En el frente de Asturias, el enemigo realizó reiterados ataques contra Escamplero y Mera, siendo rechazados por nuestras fuerzas con numerosisimas bajas del enemigo, recogiéndosele algún armamento. También atacó por San Tirso, siendo igualmente rechazado. El espíritu de nuestras tropas es magni-

Ha sido confirmado por prisioneros y huídos que las bajas enemigas se aproximan a la cifra de diez mil.

CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.-Divisiones de Soria y Avila: sin novedad, con ligeros tiroteos

DIVISION REFORZADA DE MADRID.-Sin novedad, con tiroteos de fusil, granón.

EJERCITO I/EI, SUR. — Sigue realizándose la limpieza en todos

los frentes. Numerosos grupos de milicianos se presentan en

En el sector de Granada se han recogido diecinueve muertos, treinta fusiles rusos y dos lanzaminas.

De orden de S. E. el Generalisimo, el segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martin Moreno, »

El teniente coronel Tella habla nor altaunces a los marxistas de las trincheras

(De nuestro enviado especial se- la célula marxista; hasta el punto ñor Tello).—Los rajos, como ya de que al terminar el discurso, uno hemos dicho en anteriores crónide sus vivas fué contestado por cas, utilizan en los frentes altavo- una voz emocionada desde la trinces para su propaganda hablada. En sus discursos, dirigidos a nuestros soldados, de rebuscados tópicos y huero sentido, consiguieron la burla y la chacota de los oventes; en nuestras filas, como respuesta, se cantaba el brioso himno de la Legión. El procedimiemto también ha sido puesto en práctica por los nuestros y en las avanzadas que cercan Madrid se han instalado altavoces con los que a diario se da cuenta a los rojos de su verdadera situación. Se les instruye sobre el engaño de que son obieto por parte de sus dirigentes y demás dirigentes mar-

Hoy nuestros altavoces fueron cupados por el teniente coronel Tella. Al saberse en el campo rojo que era el jefe legionario el que hablaba se hizo el mayor silencio. La arenga vibrante, en tonos paternales, los conceptos de más humanismo, el más profundo sentimiento, dejaron la más honda huella en los pobres milicianos

chera enemiga, seguido de aplausos tímidos; después, se produjo gran algarabía; Dios quiera que el pobre miliciano no haya pagado a esas horas con su vida el no poder conseguir los impulsos de su corazón. Esta ha sido la nota más destacada del día de

Respecto al frente, el día ha transcurrido con relativa calma. Fuego de cañón en algunos sectores y de fusilería en otros. Se conoce que los rojos acusan el enorme descalabro sufrido ayer y la enorme cantidad de bajas que le fueron causadas en sus desesperados intentos para romper el cer-

Hoy continúa el chorreo de individuos pasados del campo

Por ellos sabemos caben ya los heridos en los hospitales que había en Madrid y en los pueblos cercanos y que han tenido que ser habilitados nuevos edificios para este objeto. Conticondenados contra su voluntad a núan los choques en las calles.